

毎日の暮らしにワクワクと感動をプラス！

カムナ通信

vol.52



発行日：令和5年10月1日
(毎月1日発行)
発行人：青木敬司
株式会社カムナ・プランニング
東京都文京区目白
台2-9-7-503
電話：03-3942-8633
info@kamuna-p.jp
<http://kamuna-p.jp/>

コピー、転載、引用、配布
はご自由にどうぞ。

こんにちは。10月を迎え、ずいぶん秋らしくなってきました。8日は二十四節気の寒露で露が冷たくなり、24日は霜降で、露が霜に変わって冬の訪れを感じられます。朝晩は冷え込みますので、くれぐれもお気をつけくださいませ。

今月は衣替えシーズンですので衣類にまつわるお話です。衣類は、最大の臓器である皮膚を保護する大事な存在で、健康を維持する上で無くてはなりません。皮膚は生理学で「第二の脳」「露出した脳」と呼ばれるほど重要な働きをしています。受精卵が細胞分裂して形成する外胚葉は、脳と皮膚と神経に分化することから分かるように、元は同じものです。皮膚で受けた情報は電気信号に変換されて神経を伝わり脳へ届けられ、状況に応じた指令を体の随所に伝えます。

皮膚の働きを研究されている臨床発達心理士の山口創さんによると「怒りっぽいのは性格のせいではない」そうです。ラッシュアワーでキレる人は、押合い押し合いを承知で乗り込む訳ですが、密着による体温の熱や、それに伴う発汗、衣類が皮膚に張り付く感覚など、皮膚で感じる不快な情報がトリガーになつて爆発するようです。また、硬くて冷たい椅子と心地よく体にフィットする椅子に座った時や、サイズの合わない服とジャストフィットの服を身につけた時の違いも皮膚の感覚が心の状態を左



右します。山口さんは、「私たちが触覚として意識するのは氷山の一角で、無意識下では膨大な量の情報が脳に送り込まれている」と言われます。この無意識下で処理される情報が心と体の健康に大きな影響を与えるという訳です。

それならば「健康を促す情報を皮膚に与えれば健康促進できる」と考え、開発したのが「シンクローズ」という商品でした。中国の古典「書経」に「草根木皮は小薬、鍼灸は中薬、衣服は大薬」と書かれていたことも開発を後押ししました。開発パートナーである波動研究家山梨浩利氏の知恵を拝借し、自宅の洗濯機で、機能性と波動性に優れた天然素材の力を衣類にコーティングすることが可能になりました。

お世話になつていいる医学博士に相談し、第三者機関による厳格な検証試験を行ったところ、結果は思った通り「よくやったね」と先生に褒めていただいた時の喜びは忘れられません。モニターさんからは「頻繁にできていたアザが無くなった」「食器を割らなくなった」と言う声もあり、無意識に作用して行動に変化をもたらしつつあった「疲れにくい」という声は、免疫たんぱくや活性酸素量の試験結果と一致しています。

「シンクローズ」は、先人の知恵と先端技術、天然素材の融合で生まれた、衣類の常識を変える商品です。ぜひお試しください。衣類の大切さを見直す機会になりましたら幸いです。いつもありがとうございます。

【参考図書】「皮膚は「心」を持っていた！」山口創 青春出版社

株式会社カムナ・プランニング 青木敬司

NEWS & TOPIC KAMUNA PRODUCTS



衣類もタオルも癒しの素材にミラクルチェンジ！

Sym Cloth - シンクローズ -

シンクローズは、衣類やタオル類にヒーリング作用を与え、身につける人を癒し、健康を支えるランドリーパウダーです。洗濯機の柔軟剤投入口に入れることで、原料に含まれるシリカ(珪素)、金、プラチナ、チタンなど、ナノサイズの超微粒子が繊維に付着し、癒しのエネルギーをプラスします。どんな衣類でも「健康・快適・衛生的」に早変わり！さりげなく家族の健康を支える夢のヒーリングテクノロジーをぜひお試しください！

シンクローズ7つの効果

- 1 衣類に癒し効果が備わり、着る人の心身を健やかに。
- 2 着心地よく洗い上げ、ストレスフリーの肌触りに。
- 3 雑菌の繁殖を防ぎ衣類も洗濯槽も清潔に。部屋干しもOK！
- 4 機能性素材の微弱エネルギーで静電気の発生を抑え、元気を応援。
- 5 機能性素材が衣類をコーティング。汚れが付きにくく、落としやすく。
- 6 お洗濯を重ねるほど癒し効果がパワーアップ！
- 7 柔軟剤なしでもふんわりやわらか&アイロンもスムーズ♪



<全成分天然由来&ケミカルフリー！>

- 界面活性剤不使用 ●分散材不使用 ●安定剤不使用
- 香料・着色料不使用 ●潤滑剤不使用 ●pH調整剤不使用
- 防腐剤不使用

肌に負担をかける成分は一切使用していません。天然素材のパワーを最大限生かす新技術を採用しています。



生命エネルギーを活性化させる

機能性素材の超微粒子パワー！



シリカ(珪素)：地球を構成する主な元素。シリカ純度の高い鉱石がパワーストーンでお馴染みの水晶。浄化作用に優れています。



金：永久不変の価値を象徴する金は、生体電流をスムーズにし、心身のコンディションを整える働きがあります。新陳代謝の促進や抗酸化作用に優れます。



プラチナ：触媒作用に優れ、心身を穏やかに保ち、ストレスなどによる不快感を和らげます。直感力や判断力、洞察力を高める働きも。



チタン：イオン化傾向が高く抗酸化作用に優れた珍しい金属。チタンは生体電流を整える働きがあり、疲労回復や痛みの緩和、運動能力の向上にも注目されています。



銀：ギリシャ・ローマ時代から抗菌作用が認められている素材。「悪しきものを退く聖なる力」があると信じられ、悪魔祓いにも使われていた逸話も。

シンクローズ

※第三者機関による検証試験実施済み商品

60回分 4,400円(税込)
10回分 880円(税込)

成分：シリカ、トレハロース、金、プラチナ、チタン、銀、銅

使用量の目安：1回のお洗濯(2~4kg、水45リットル)につき、キャップ半分ほどのシンクローズをご使用ください。※10回分はキャップ9割ほどをご使用ください。

60回分を2個ご購入で
10回分(880円)1個
プレゼント中！
11月未まで





■シンクローズの開発者

波動研究家 山梨浩利さんからのメッセージ



「シンクローズ」は、住環境をイヤシロチ化する商品「シングレース」の技術を、衣類に応用したランドリーパウダーです。お洗濯に使うことで、ナノサイズの原料素材が繊維に付着し、「癒しの衣類」に洗い上げます。もっとも注目している点は、身につける人の“生体磁場”を活性化させる“癒し”のはたらきが、衣類に備わるところです。生体磁場は“気の実態”ともいわれ、さまざまな生理機能に影響を与えるものですが、これを衣類が活性化するという事は、心身の健康への日常的な貢献に繋がります。

「シンクローズ」に使用している素材のうち、人体と共鳴して癒し効果を発揮するのがチタンです。チタンは、疲労回復や運動能力を高めることで有名です。スポーツ選手などがよくネックレスなどで身につけていますが、これがお洗濯のたびに衣類全体に広がり、布に触れた部分すべてに、その恩恵が行き届くわけです。しかし生体磁場の活性化は、チタン単独の作用ではありません。私の製品の独特のはたらきは、どれも様々な素材の組み合わせが奏でる“ハーモニー”から生まれます。シンクローズに使った貴金属の一例を挙げると、金属一種類では流れない電気が、複数の組み合わせで生まれる電位差によって流れ、生体磁場に活性を起こしているのです。

この世に存在する様々なものが関わり合って調和し、“特有のはたらきを持つ場”を形成するのが自然界で、素材の組み合わせによって生まれるはたらきは、無限にあるといえるでしょう。これまでの科学は“全体”ではなく“単一の閉鎖系の世界”でものごとを捉えてきたため、単一の成分を抽出したり、物質を限りなく純粋に近づけたりして、そのはたらきを極めることが研究の主流でした。しかしそれを極めていくことは、同時に自然法則や摂理から遠ざかることにもなり、たとえば精製された砂糖や塩、化学薬品などにも見られるように、生体にとってマイナスの作用も同時に引き起こすという結果を生んでしまいました。

シンクローズは、そうしたものに囲まれる現代人が、衣類を通して

“自然の法則や摂理”に触れられるよう設計しています。洗いがつたものを身につけていると、心身に自然や大地との調和が生まれ、ストレスを受けにくくなったり、ふとしたことから気づきを得られたり、という変化を感じられるかもしれません。衛生的で着心地が良く、生体も活性化される…といった物理的な作用もたくさんありますが、それをも超えて、着る人に本質的な変化と、ご自身の輝きに気づききっかけをもたすことができれば、本当に嬉しいことだと思っています。

■シンクローズ☆よろこびの声がいっぱい！

- ・洗濯物がやわらかく仕上がるので柔軟剤要らずになりました。
- ・冬の衣類をシンクローズで洗濯したら静電気が起きにくかったです。
- ・洗濯ものにシワが付きにくいのでアイロンがけがスムーズになりました。
- ・洗濯物の室内干しのニオイが気にならなくなりました。
- ・ストッキングの肌ざわりや履き心地が苦手でしたが、今ではまったく気になりません。
- ・化繊素材の下着やインナーは避けていたのですが、自然素材と同じように快適に身につけられます。
- ・皮膚トラブルが起きにくくなりました。
- ・シンクローズを使った衣類を着てからイライラや不安が少なくなっています。
- ・作業中のケガが少なくなりました。切り傷やアザがよくできていたのに不思議です。
- ・過敏症のためほとんどの洋服を着ることができずに困っていましたが、シンクローズを使ったら着られるようになり驚きました。

■今月のプレゼントは「シンセラピー」です！



商品をご購入いただいた方にもれなくプレゼントしている恒例の企画。今月は、体のめぐりを促して、ヒーリング効果をもたらすフレグランススプレー「シンセラピー(20ml)」をプレゼント！痛みやコリなど、不快な部位にシュッとすると、癒しの香りと微弱電位が作用し、本来の姿に戻るサポートをします。ぜひお試しください。※期間は10月末まで



シンセラピー 150ml (約1000プッシュ) 3,960円(税込)

感動のおすそ分け



この世とあの世を継ぐ「時空の裂け目」

今月の一冊で取り上げた本に書かれていた馬にまつわるお話です。馬の背に荷物の輸送を頼っていた江戸時代のこと。険しい山を越える途中で荷崩れを起こし、馬が崖から落ちて亡くなることも少なくなかったそうです。その度にその場に馬頭観音を建てて馬を供養します。また、馬が休む場所にも馬頭観音が建てられ、馬の旅の安全を祈願しました…。というのが村で語られる一般的な話です。しかし別の村人はそれは違う意味深長な話をされました。

村の中、特に山の中には時空の裂け目のようなものがある。それをこの世とあの世を継ぐ裂け目といつてもよいし、霊界と結ぶ裂け目、神の世界をのぞく裂け目といつてもよい。異次元と結ぶ裂け目である。この裂け目は人間にはみえないが、動物にはわかる。そしてこの裂け目は誰かが命を投げ出さないと埋まらない。埋まらないかぎり永遠に口を開けていて、その裂け目に陥ちた者は命を落とす。

旅の途中で馬はこの裂け目をみつける。ここで誰かが死ぬだろう。それは自分とともに生きてきた飼主であるのかもしれない。そう思ってみると、先を行く飼主は、いまにも陥ちそうである。自分が犠牲になって飼主を助けよう。そう思った馬は自らその裂け目にとび込む。

馬が山で死ぬのはそういうところ、だから人は馬に感謝して、その霊を吊って馬頭観音を建てたのだ、と。この話を読んで鳥肌が立ちました。先人から受け継いだ自然観や生命観、自然と共生する知恵が融合してこそこの話です。日本人が感謝と供養を表明する塚や碑は、馬に限らずクジラやサケ、鳥、虫、針など、生活に関わる全てに及びます。これも時空を超越する「いのちの世界」を尊ぶ特有の感性があつてこそこのことでしよう。日本人のゲノムに刻まれるスピリチュアリズムに心打たれた今日この頃です。

今月の1冊 日本人はなぜキツネにだまされなくなったのか

内山 節 著

講談社現代新書

哲学者の著書が山村に滞在している時によく耳にした“キツネにだまされた話”をテーマに、日本人が長い年月を経て培った特有の民族思想や、自然観、生命観について再認識させられる著作です。人にとって動物が住む自然界は、神話の世界とは異なる、山の神、水の神、田の神といった祈りの対象で、そこには“時空の裂け目”があり、動物や天狗などはその裂け目の先にある異次元(あの世)を行き来しているとも考えられていたとか。荷物を運ぶ馬が飼い主の代わりに次元の裂け目に身を投じる話には胸が熱くなりました。科学と経済が最優先の社会になり、これらは迷信と片づけられますが、先祖が長きに渡って語り継いだ話は、科学的では無いにしても、細胞に染み入るような重みを感じます。日本の風土が養う自然観や生命観、さらに土着文化が育む自然と共に生きる知恵は、知性を介すると捉えられなくなる“気”や“エネルギー”のような存在なのかも知れません。深く考えさせられた一冊です。



カムナ・ナウ

暑すぎた夏からようやく秋の気配を感じられるようになりました。今年の夏はお取り寄せや贈りものなど、たくさんのお菓子をいただきました。桃にメロンにマンゴーに…ぶどうに関しては数年分を一気にいただいでしまった位の満足感です。旬のものはエネルギーに満ち溢れていて本当に美味しいです。そろそろ手作りしたらつきょうが食べ頃を迎えます。それと同じ頃、梅酒にも初挑戦したのでまだまだ楽しみが待っています。よまさに食欲の秋ですね。(ゆ)